



文化・歴史は貴重な財産!

山名・文堂古墳の活用についてお伺いします。  
村岡には歴史的なもの



西谷 尚議員

多くのある。御殿山に資料館のような形で1つに集約し、しっかりと香美町村岡の文化や歴史などを示していくという姿勢が必要と考える。また、町政懇談会の場にて質問者から、将来的にも重要な資料があるとの発言もあった。現在、歴史的な資料が未管理の状

態にある。これを整理し活用することで、御殿山公園全体の有効活用が出来ると考えるが。

るか検討してみたいと思います。又、基本計画がありますので、それに準じて諿々と進めています。今は、台帳整備を行い、見やすさや情報整理し、どこに何があるなどを1冊にまとめる取組みを行っております。

## 御殿山公園・山名・文堂古墳の活用を! 基本計画に基づき諿々と進めます



急傾斜でカーブの多い笠波峠



小谷 康仁議員

冬季の笠波峠は、事故や登坂できなくなった車両により通行停滯が発生することがあり、笠波トンネルが開通しました。

開通後の路線バスは、笠波峠を通行しています。

児童・生徒の負担を増やさないようにしていきたいため、今現在考えています。児童・生徒の負担を増やさないようにしていきたいため、今現在考えています。

いますが、間に合わない場合は、兎塚小学校の日影の児童は臨時バス停を利用して、宿の児童はスクールバスで対応と考

## 笠波峠の冬季バス通学の安全確保は スクールバス対応できるよう調整中

